

## Zusammenlegung der aktuellen Pfarrgemeinschaften

Liebe Pfarrangehörige!

Eine Zusammenlegung der aktuellen Pfarrgemeinschaften bis zum 2034 im Bistum Regensburg ist in Planung. Nach dem vorgeschlagenen Plan sollten Münchsmünster-Vohburg-Menning-Irsching-Ernsgaden mit Westenhausen eine Einheit werden. Rockolding und Ilmendorf würden zu Engelbrechtsmünster-Aiglsbach-Geisenfeld zurückkehren. Der virtuelle Vorschlag aus Regensburg ist auf [st-ottilia-irsching.de](http://st-ottilia-irsching.de) abrufbar. (Nach dem Schematismus sind Rockolding und Ilmendorf schon unter der Pfarrei Engelbrechtsmünster eingeordnet. Die Seelsorge und Verwaltung aber übernimmt der Pfarrer von Irsching). Es war auch ein Gesprächsthema in unseren beiden Pfarrgemeinderatssitzungen. Am Dekanatstag kam aber eine Äußerung, dass die Pfarrei Ernsgaden mit Westenhausen zu Großmehring käme. Für mich erscheint der erste Plan als vernünftiger und das habe ich auch am Dekanatstag geäußert. Wir haben noch die Chance, unsere Meinung in der Dekanatsversammlung am 23.3.2023 um 19.30 Uhr im Pfarrheim Pförring zu äußern. Dazu werden nur einige Leute eingeladen sowie: Pfarrer, PGR-Sprecherinnen, Kirchenpfleger, usw. Nun bitte ich Sie, sich darüber Gedanken zu machen und Ihre Meinung mir per Email: [irsching@bistum-regensburg.de](mailto:irsching@bistum-regensburg.de) ins Pfarrbüro bis zum 12.3.23 zukommen zu lassen. Zum Beispiel.: **Meine Kirchengemeinde .....** **soll zu .....** **(Vohburg/Großmehring/Engelbrechtsmünster) zugehören.** Ihre Meinungen werden im Pfarrbüro sortiert und zusammengefasst an Herrn Dekan weitergeleitet. Die PGR-Sprecherinnen und Kirchenpfleger bekommen das Ergebnis im Voraus und Sie es durch den Osterpfarrbrief. Bei Fragen bitte direkt an das Pfarramt Irsching wenden. Uns Katholiken geht es aber in erste Linie um Herrn Jesus Christus und um die regelmäßige Teilnahme an seinem eucharistischen Leib. Ohne ein Miteinander mit IHM ist alle übrige Angehörigkeit leider nicht langfristig und fruchtbar.

Daher sollte die notwendige Pastoralplanung uns niemals beunruhigen, sondern hellhörig und verantwortlicher und gläubiger machen. Ich bitte um Ihr Verständnis und ihre Mitwirkung. Vielen Dank